

三本柱  
あいさつ  
返 事  
掃 除

# 六華

教育目標  
「自ら学び広い心で  
心身を鍛える生徒」

## 合唱発表会大成功！！その2

### 3年生発表曲

- 1組 手紙～拝啓 十五の君へ～
- 2組 虹
- 3組 友～旅立ちの時～
- 4組 足跡



#### 3年1組 代表生徒

私は2年生の時に指揮者になりたいと思い、今年立候補しました。クラスをまとめる指揮者になった時、私は嬉しさと同時に不安な気持ちにもなりました。練習が本格的に進むにつれて緊張する場面が何度かありましたが、先生方やクラスのみんなのアドバイスを聞き、最後まで自分の役割を果たすことができました。私のクラスは「手紙」を歌いました。最初は各パートの声が小さかったり、音程があまり取れていなかったりとなかなかうまくいきませんでした。みんなが意識して練習をかさねていくうちに声が出て音程もそろってきました。結果優秀賞をとることができました。最後の合唱発表会でいい思い出を残すことができ、良かったです。

#### 3年2組 代表生徒

私は今回初めて指揮をさせていただきました。今までも指揮をやってみたいと思いましたが立候補までは至りませんでした。ですが、中学校生活最後の合唱発表会ということで指揮に立候補しました。指揮をして改めて感じたことですが、指揮の役割は簡単ではありません。指示が通らなかったり、思うようにいかなかったりして大変だと思えることがいくつもありました。しかし、そんな課題を乗り越えて本番では一致団結し、クラス全員で素晴らしい合唱を創り上げることができました。この経験を通して感じた、諦めず最後までやり遂げることの大切さを忘れないよう生活していきたいです。

#### 3年3組 代表生徒

僕は合唱実行委員としてクラスをまとめてきました。最初は指示を出しても聞いてくれなかったり、指示が通らなかったりしたことが多かったのですが、他の合唱実行委員と諦めずに協力をしてクラスをまとめていくうちにだんだんとクラスの団結力が上がっていくのを実感できるようになってきた時はとても嬉しかったです。本番では今まで練習でやってきたことを一人一人がすべてを出し切って今までで一番いい合唱にすることができました。結果関係なく全員が笑顔で終わった3年生最後の最高の合唱発表会にすることができて良かったです。

#### 3年4組 代表生徒

私は三年間伴奏者をさせていただきました。楽譜をもらってすぐに練習を始めましたが、クラス全体で合わせるとうまくいかないことが多く、テンポが合わなかったりピアノが止まったりなど、迷惑をかけることが何度もありました。ですがピアノが弾けるだけで凄いよとほめてくれる人や、改善するところを教えてくれる人が沢山いたので本番ではテンポが合わなくなったり止まることもなく弾ききれ、いい合唱にすることができました。だから、私は合唱発表会を通して友達のありがたさや大切さを改めて感じる事ができました。今度はさらに友達といいところや悪いところをしっかりと言い合える関係を築いていきたいなと思いました。

## PTA コーナー 合唱発表会ボランティア・合唱鑑賞

### 「合唱発表会を聞いて」

### 1年保護者

「想いを届けろ 音楽は魔法だ!!」と題して始まった合唱発表会。1年生、2年生、3年生、各クラスよく練習をして本番を迎えていたと思います。お疲れ様でした!! パートリーダー、ピアノ伴奏、指揮者、司会進行、運営委員会の方、お疲れ様でした。各学年ともに素晴らしい歌声で、練習の成果が出ていたと思います。生徒一人一人のやってやろうという気持ちが伝わってきました。やはり、3年生の歌声は最高でした。中学最後の合唱発表会、いい思い出になったと思います。

### 「合唱を観賞して」

### 2年保護者

合唱発表会の当日は、とても快晴でさわやかな秋晴れでした。今回2年生の全クラスの合唱を観賞させていただきました。美しく響くピアノの音、指揮者の表現力、まとめる力、去年よりも堂々と声も大きく、一生懸命に歌う姿、クラスの団結力にとっても感動しました。去年は初めての合唱発表会、今回は2回目、来年は最後だと思うと少し寂しいですが、毎年成長する姿を見ることができ嬉しいです。合唱発表会に関わってくださったすべての皆様に感謝いたします。沢山の感動をありがとうございました。

### 「合唱発表会を観賞して」

### 1年保護者

1年生は初めての合唱発表会ということもあり、序盤は少し自信がなさそうに聴こえました。ですが歌っているうちに声が大きくなり、元気よく歌えていたと思います。

2年生は全体的に難しい曲に挑戦している印象を受けました。曲調にあった歌い方で表現しているクラスもあって、素晴らしかったです。

3年生も難しく、テクニックが必要な曲を歌っていました。ですが、どのクラスも迫力がありつつ丁寧に歌っていて、さすが3年生だなと思いました。

生徒一人一人が一生懸命歌っていて、聞いている人にもそれが伝わる素晴らしい発表会でした。

